

Trommelnder Kurztrip nach Tamburena – ein Zauberdorf in Afrika

Zu einem Aktionstag am Dienstag den 23.04.24 wurden wir von „Trommelzauber“ stufenweise mit auf eine trommelnde Reise nach Tamburena genommen und konnten anschließend alle zusammen trommelnd an einem Mitmach-Konzert teilnehmen.

Jeder unserer Schülerinnen und Schüler erhielt eine Trommel.



Mit dem Zauberflugzeug sind wir ins Trommelzauberdorf Tamburena geflogen. „Komm wir gehen nach Tamborena“ klang es am Dienstag morgen lautstark mit Trommelunterstützung aus zahlreichen Mündern in der Turnhalle der Wichern-Schule. Neben unseren Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften und Teilhabeassistenten haben die Schülerinnen und Schüler der Wichern-Schule mit deren Lehrkräften auch am Work-Shop teilgenommen.



Auch unsere Schulleiterin Frau Wenzel war voll dabei.



In der farnefrohen Welt von Tamburena haben wir gesungen, getanzt und natürlich viel getrommelt.

Mit Geschichten und sportlichen Bewegungen sind wir auf die afrikanische Kultur und das Leben in Afrika eingestimmt worden.

Die Lehrerinnen und Lehrer hatten sogar einen eigenen Tanz-Auftritt.



Gazellen, Giraffen, Elefanten und Affen begleiteten uns auf dem Weg im Afrikanische Dorf. Eine Auswahl der afrikanischen Elefanten-Vielfalt gibt es hier zu sehen.



Ein riesiges Dankeschön an unseren Trommel-Zauber „Reiseleiter“ „Professor“Soukou

